ES Kit de accesorios para la salamanquesa crestada HabiStat - Instrucciones detalladas de instalación

Precaución: No conecte ningún equipo eléctrico a la red hasta que haya finalizado la configuración.

Colocación del tanque: Se recomienda encarecidamente mantener el tanque alejado de cualquier fuente de calor y de las ventanas de la casa. La colocación incorrecta puede causar fluctuaciones de temperatura. Consulte las instrucciones que se adjuntan al tanque sobre cómo construirlo.

Termostato de regulación HabiStat: Coloque la sonda del termostato en el área de calentamiento en la parte superior del recinto, evitando obstrucciones para proporcionar lecturas precisas. Ajuste la temperatura a 27°C (80.6°F) girando el dial de la unidad del termostato. Consulte las instrucciones individuales para obtener consejos de instalación. No conecte ningún equipo eléctrico a la red eléctrica hasta que se haya completado la instalación.

Kit UVB Arcadia Pro T5: Inserte la bombilla ShadeDweller en la unidad y colóquela hacia la parte delantera del recinto, asegúrese de que la colocación no bloquee ningún calor o luz de la lámpara de la abrazadera. Consulte las instrucciones individuales para obtener consejos de instalación. No conecte ningún equipo eléctrico a la red eléctrica hasta que la instalación esté completa.

Lámpara de pinza Arcadia y bombilla HabiStat: Instale la bombilla en la Lámpara de Pinza. Asegure la Lámpara de Pinza sujetándola en la parte trasera del tanque con la cúpula dirigiéndola hacia el recinto. Consulte las instrucciones individuales para obtener consejos de instalación. No conecte ningún equipo eléctrico a la red eléctrica hasta que la instalación esté completa.

Termómetro compacto digital: Coloca la sonda del termómetro dentro del área de calentamiento del recinto junto a la sonda del termostato. Esto le dará una lectura precisa en el área requerida.

Higrómetro de cuadrante: Coloque el Higrómetro en el centro de una pared lateral. Esto le dará una lectura precisa de la humedad del recinto. Ahora está listo para conectar el equipo eléctrico. Por favor, consulte las instrucciones del producto sobre cómo completarlo de forma segura.

Bloque de coco y musgo HabiStat: El bloque de coco se suministra comprimido. Coloque el bloque en un recipiente adecuado y añada 3 litros de agua caliente y deje que se expanda durante aproximadamente 1 hora. Una vez completado, mezclar el Musgo para lograr la textura deseada. Distribúyalo uniformemente en la base del recinto. Asegúrese de que las puertas del recinto estén cerradas para el siguiente paso.

Comprobación de la temperatura: Asegurarse de que todas las puertas estén cerradas por un mínimo de 30 minutos para que el recinto se caliente antes de la supervisión. El área de calentamiento debe estar entre 26-28°C (78.8-82.4°F). Ajustar el dial del termostato en consecuencia si no se alcanzan estos parámetros. Continúe monitoreando durante las próximas horas. Tenga en cuenta que la apertura de las puertas afectará a la temperatura pero se estabilizará cuando se complete.

HabiStat Natural Calcium & Repton: Use los suplementos cuando desempolve insectos para su consumo.

HabiStat Insecta Snack: Utilícelo como un suplemento de alimentos vivos para añadir valor nutricional.

Dieta de gecko crestado HabiStat: Una mezcla de polvo que contiene fruta real junto con 9 fuentes de proteína clave. Consulte las instrucciones de mezcla en el envase.

Botella de aerosol HabiStat: Úsela regularmente con agua fresca para mantener los niveles de humedad del 50-80%. Rociar directamente sobre el lecho para mantener la humedad y proporcionar gotas sobre las plantas.

Limpiador Bactericida HabiStat: Para ser usado para desinfectar la decoración junto con el mantenimiento del recinto.

Reborde de alimentación HabiStat: Sujételo firmemente con las ventosas a una superficie limpia y seca en el tercio superior de su recinto.

El producto adjunto puede diferir debido a su disponibilidad.

HabiStat

Crested Gecko Accessory Kit





CONTENTS



Dimming Thermostat 600W



Pro T5 UVB Kit, ShadeDweller Arboreal 2.4%



Basking Spotlamp 100W



Clamp Lamp



Digital Compact Thermometer



Feeding Ledge



Dial Hygrometer



Coir Block



Moss



Natural Calcium



Insecta Snack Repton



Crested Gecko Diet



Spray Bottle



Bactericidal Cleaner